



INFORMACIÓN

**BOLETÍN DE PRENSA N. 133**

Universidad Central del Ecuador

# Boletín de Prensa

Quito, DM 12 de julio de 2024

## VISITA DE FORTALECIMIENTO DEL CONVENIO ENTRE LA FACULTAD DE JURISPRUDENCIA Y LA MUNICIPALIDAD DE CANTÓN RUMIÑAHUI

La Dra. Solimar Herrera Garcés, Subdecana de la Facultad de Jurisprudencia, junto con los Docentes Tutores de Vinculación con la Sociedad, se hicieron presente en el Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal de Rumiñahui, para iniciar las actividades de Vinculación con nuestros estudiantes, y los mismos realicen prácticas preprofesionales y actividades de difusión de Derechos de Participación Ciudadana y Consultorios Jurídicos para dar continuidad y fortaleciendo a los lazos que mantienen las dos instituciones a través de un convenio.

Durante la visita, se compartió un momento cívico en el lugar. Posteriormente, nuestra comisión, encabezada por la Subdecana, se reunió con el Alcalde, Fabián Iza, el cual expresó, su intención de fortalecer los vínculos entre la sociedad y la municipalidad mediante la activación de prácticas preprofesionales con los estudiantes de la Facultad de Jurisprudencia.

Esta iniciativa permitirá que los estudiantes incrementen sus conocimientos y mejoren su formación profesional, beneficiando tanto a ellos como a la ciudadanía, que recibirá un servicio legal de calidad.

Por otro lado, la Subdecana, destacó la importancia de las colaboraciones entre ambas entidades para enfrentar los desafíos actuales y construir una sociedad más justa e innovadora.

Con este acto, las autoridades reafirmaron su compromiso de proporcionar una formación enriquecedora a nuestros estudiantes y servir a la comunidad en general. (I.F).

**CONTACTO**  
**Dirección Comunicación**  
022 524 714 | dcc@uce.edu.ec